

【様式3】

③食育の日の取組

提出都道府県名 政令指定都市名	神奈川県
取組市町村名 取組団体・企業名	伊勢原市
取組の名称	食育情報の発信（ホームページ、市公式LINE・メール、庁内インフォメーション）
実施時期	毎月19日の食育の日に情報更新
取組に該当する食育ピクトグラム（複数選択可）	<input checked="" type="checkbox"/> 1 みんなで楽しく食べよう  <input checked="" type="checkbox"/> 2 朝ごはんを食べよう  <input checked="" type="checkbox"/> 3 バランスよく食べよう  <input checked="" type="checkbox"/> 4 太りすぎないやせすぎない  <input checked="" type="checkbox"/> 5 よくかんで食べよう  <input type="checkbox"/> 6 手を洗おう  <input type="checkbox"/> 7 災害にそなえよう  <input checked="" type="checkbox"/> 8 食べ残しがなくそう  <input type="checkbox"/> 9 産地を訪ねよう  <input type="checkbox"/> 10 食・農の体験をしよう  <input type="checkbox"/> 11 和食文化を伝えよう  <input checked="" type="checkbox"/> 12 食育を推進しよう 
取組内容	<p>【目的】 市民（とくに若年層）の食育を目的に実施しています。</p> <p>【対象者】 市民（とくに若年層）および市職員</p> <p>【実施内容】 19日の食育の日前後にホームページ、市公式LINE・メール、庁内インフォメーションで、食に関する情報（レシピを含む）を発信しました。</p> <p>伊勢原市ホームページ内 食育に関するページ URL/ https://www.city.isehara.kanagawa.jp/categories/bunya/kenko_fukushi/shokuiku/</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around;"> <div style="text-align: center;"> <p><レシピ>煮りんごヨーグルト</p>  </div> <div style="text-align: center;"> <p>サラダチキンとれんこんの梅和え</p>  </div> </div>

【様式3】

③食育の日の取組

提出都道府県名 政令指定都市名	神奈川県
取組市町村名 取組団体・企業名	南足柄市 環境フェア
実施時期	6月19日(木)
取組に該当する食育ピクトグラム (複数選択可)	<input type="checkbox"/> 1 みんなで楽しく食べよう  <input type="checkbox"/> 2 朝ごはんを食べよう  <input checked="" type="checkbox"/> 3 バランスよく食べよう  <input type="checkbox"/> 4 太りすぎないやせすぎない  <input type="checkbox"/> 5 よくかんで食べよう  <input type="checkbox"/> 6 手を洗おう  <input type="checkbox"/> 7 災害にそなえよう  <input checked="" type="checkbox"/> 8 食べ残しをなくそう  <input type="checkbox"/> 9 産地を応援しよう  <input type="checkbox"/> 10 食・農の体験をしよう  <input checked="" type="checkbox"/> 11 和食文化を伝えよう  <input checked="" type="checkbox"/> 12 食育を推進しよう 
取組内容	<p>・「地球にやさしく、心に豊かさを～緑と共に生きる、私たちの未来～」をテーマに企業、市民団体や協力団体による環境保全に関する取り組みを紹介するイベントに「南足柄市食育ボランティアぱせりの会」として参加しました。</p> <p>・キッチンから始めるSDGsとして、「食材を使い切ること」「旬の食材を選ぶこと」「洗剤を使いすぎないこと」などを、ポスターを使った発表や会員が制作したチラシの配布を通して普及活動をしました。</p> <p>・ぱせりの会活動テーマ「広げよう減塩、あと一皿の野菜を、カルシウムをとりましょう」について各種ポスター発表を行いました。</p> <p>・市内小学生の課外活動としての来場に合わせて「豆の箸つかみゲーム」を行い、子どもが楽しみながら箸の使い方を学べるコーナーを設置しました。</p> 